



# L'UIMM met les femmes du monde de l'industrie à l'honneur

Écosystème

lundi 20 novembre 2023

Par Léo Vidal-Giraud



Photo UIMM Adour-Atlantique

Le 16 novembre dernier, la soirée Industri'ELLES organisée par l'UIMM Adour-Atlantique a mis à l'honneur des femmes salariées du secteur industriel du territoire. Un événement inscrit dans le cadre de la Semaine de l'industrie, et destiné à populariser les métiers de l'industrie au sein de la population féminine alors que le secteur peine à recruter.

Directrice d'usine à Tardets-Sorholus, chaudronnière à Serres-Castet, Braseuse à Hendaye... la soirée Industri'ELLES, inscrite dans le cadre de la Semaine de l'industrie 2023 et organisée le 16 novembre dernier au Pôle Formation Adour à Assat a mis en avant six femmes salariées d'entreprises du secteur industriel sur le territoire Adour-Atlantique, leur parcours professionnel et leurs entreprises.

La remise des trophées Industri'ELLES a été suivie par une discussion autour de la thématique « Comment cultiver l'égalité dans l'entreprise ? », animée par Jean-Marc Abbadie, Directeur des Ressources Humaines au sein de **Epta** France, Henry Bon, Responsable Relations Sociales et Ressources Humaines au sein de Dassault Aviation établissement de Biarritz et Président du Pôle Formation Adour, Camille Collet, Responsable de production et co-gérante au sein de Holight et Florence Saubatte, représentante de l'ANDRH Pays de l'Adour et Dirigeante du cabinet Altitud RH. Emilie Pelissier-Severac, Déléguée départementale aux droits des femmes et à l'égalité a clôturé la Soirée Industri'ELLES en partageant les missions et actions portées sur le territoire.

L'enjeu de l'attractivité pour les salariées est particulièrement sensible dans le secteur de l'industrie, confronté en ce moment à de grandes difficultés de recrutement. « *Nous devons aller chercher les talents hors des populations classiques de l'industrie* », soulignait le 7 novembre dernier Patrick Mathieu, représentant de Teréga au sein du programme Territoire d'Industries Lacq-Pau-Tarbes, lors de la présentation officielle de

la Semaine de l'industrie. Les événements comme Industri'ELLES ont vocation à y contribuer.